

Jardín recibe Kit PIPE 2025 para potenciar curiosidad y pensamiento científico

INCENTIVAR. *La entrega de materiales pedagógicos fue realizada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.*

En el jardín infantil "Los Cerritos" de Copiapó se realizó la entrega oficial del Kit

PIPE 2025, un conjunto de materiales pedagógicos entregados por el Ministerio de Ciencia, Tec-

nología, Conocimiento e Innovación a través del Programa de Indagación para Primeras Edades (PIPE), diseñado para fomentar la curiosidad, la experimentación y el pensamiento crítico en niños y niñas desde la primera infancia. La actividad, reunió a autoridades regionales y a la comunidad educativa del establecimiento.



ENTREGA IMPORTANTE.

SE VENDEN maquinarias varias NUEVAS

Camión Fotón de 30 tons, retroexcavadora, cargador frontal, molinos de 250 tons/día con tablero de partida, molinos de bolas, hidrociclos, bombas de lodo y agua, pesa para 60 tons, filtros de concentrado, correas transportadora y soporte, generador de 20 y 50 KVA, compresor, etc.

✉ cozamircea@yahoo.com ☎ (9) 30920229

RAUL.TARNOVSCHI@GMAIL.COM

Participaron en la jornada el seremi de Educación de Atacama, Pablo Selles; la seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación para Antofagasta y Atacama, Romina Figueroa; el director regional de JUNJI Atacama, Agustín Moreno; además de equipos educativos, familias y, por supuesto, los grandes protagonistas: las niñas y niños del jardín, quienes recibieron con entusiasmo los materiales que invitan a descubrir el mundo que los rodea.

"El acercamiento a las Ciencias Naturales, las Ciencias Sociales, las tecnologías y las artes de-

be comenzar desde la primera infancia. Es en la sala cuna y en los niveles medios donde se construyen las primeras experiencias de aprendizaje significativo. Con programas como PIPE, estamos entregando oportunidades reales para que los niños y niñas desarrollen desde pequeños una mirada crítica, creativa y científica del mundo. Verlos hoy aquí, en el jardín Los Cerritos, explorando con tanto entusiasmo, es una señal clara de que vamos por buen camino", destacó Agustín Moreno, director regional de JUNJI Atacama. ☐3